

Monsieur J.-Oscar Proulx, constructeur et entrepreneur, ayant été requis de produire certains documents, à la séance de cette Commission en date du 11 mars dernier, comparaît et déclare qu'il n'a pas apporté lesdits documents mais qu'il les produira à la prochaine séance.

Monsieur F.-X. Aubé, entrepreneur, comparaît aussi devant la Commission et produit, comme exhibits 16, 17, 18, les documents suivants qu'il s'était engagé à produire le 11 mars dernier, savoir:

- (1) Exhibit 16—Transport et subrogation par M. F.-X. Aubé à MM. Francis et Oscar Proulx, 21 août 1908,
- (2) Exhibit 17—Contrat sous seing privé entre F.-X. Aubé et MM. Francis et Oscar Proulx, 25 juin 1908,
- (3) Exhibit 18—Contrat entre les parties ci-dessus au sujet de l'entreprise d'ouvrage en brique,

Monsieur David Clermont, plâtrier, étant dûment assermenté, produit un duplicata du contrat intervenu entre lui et MM. Francis et Oscar Proulx, pour l'entreprise des ouvrages en plâtre, 7 octobre 1908, lequel est déposé au dossier comme exhibit 19; M. Clermont rend témoignage.

Au cours de sa déposition, M. D. Clermont déclare que le prix de sa soumission pour ouvrages en plâtre, le montant ou les montants reçus en acompte sur le prix de son contrat, etc., sont contenus dans un registre; il est, en conséquence,

Résolu: De faire signifier à M. Clermont un subpoena lui enjoignant de produire ledit registre à la prochaine séance de cette Commission.

Monsieur Louis-Joseph Forget, entrepreneur plombier, ayant été requis de produire certains documents, à la séance de cette Commission en date du 12 mars dernier, comparaît et déclare qu'il a transmis au secrétaire la copie des devis fournie par l'architecte et qu'il déposera devant la Commission, à sa prochaine séance, les autres documents qui lui ont été demandés. Il produit aussi un état en date du 25 mars dernier, contenant certains détails en rapport avec les documents en question, et cet état est déposé au dossier comme exhibit 20.

MM. Narcisse Ouellette, entrepreneur plombier, Henri Pepin, ferblantier couvreur, Damien Lalonde, manufacturier, Onésime Audy et James Perrault, entrepreneurs maçons, ayant prêté le serment requis, rendent témoignage.

M. J.-O. Marchand, témoin dûment assigné, étant appelé on constate son absence et il est

Résolu: De signifier un nouveau subpoena à M. Marchand, pour la prochaine séance de cette Commission.

M. Alcide Chaussé, inspecteur des édifices, soumet le rapport qu'il a, le 12 mars dernier, reçu instruction de préparer au sujet de la construction du poste de police No 13 et ce rapport est déposé au dossier comme exhibit 21.

Sur la proposition de M. l'échevin L.-A. Lapointe, il est

Résolu: Que la présente séance soit ajournée à lundi prochain, 7 du courant, à 8 heures p. m., MM. A. Chaussé, Fitz-James E. Browne et J.-A. Godin devant, sans autre avis comparaître alors devant la Commission.

J.-E. GAUTHIER,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 7 juin

Sont présents: MM. les échevins Lavallée, président, Robinson, Carter et Roy.

Sont aussi présents plusieurs témoins et les aviseurs légaux qui assistaient à la dernière séance de la Commission.

Les procès-verbaux de la dernière assemblée sont lus et approuvés.

M. J.-Oscar Proulx se présente devant la Commission et produit des duplicata de certains contrats qui font déjà partie du dossier comme exhibits 16, 17, 18 et 19;

La Commission, après avoir constaté que lesdits documents sont de vraies copies de ceux qui sont au dossier, permet audit M. Proulx de les reprendre.

M. Proulx soumet aussi des contrats intervenus entre lui et MM. Ernest David, D. Clermont & Cie., Ouellette & Forget et la "Canadian Wire Good Co.", copies desquels

3rd of April, 5th of April, and on the 19th of April were read and confirmed.

Mr. J. Oscar Proulx, builder and contractor, who had been requested to file certain documents, at the meeting of this Committee held on the 11th of March last, appeared and stated that he did not bring the said documents, but would file them at the next meeting.

Mr. F. X. Aubé, contractor, also appeared before the Committee and filed, as exhibits 16, 17, 18, the following documents which he had promised to file on the 11th of March, to wit:

- (1) Exhibit 16—Transfer and subrogation by Mr. F. X. Aubé to Messrs Francis and Oscar Proulx, 21 August 1909,
- (2) Exhibit 17—Contract between F. X. Aubé and Messrs Francis and Oscar Proulx, 25 June 1908,
- (3) Exhibit 18—Agreement between the above mentioned parties anent the contract for brick works.

Mr. David Clermont, plasterer, being duly sworn, filed a duplicate of the contract passed between him and Messrs Francis and Oscar Proulx, for plastering work, 7th of October 1908, which was filed as exhibit 19; Mr. Clermont then gave evidence.

While giving evidence, Mr. D. Clermont stated that the price of his tender for plastering work, the sum or sums received on account of the price of his contract, etc., are indicated in a register; it was, accordingly,

Resolved: That a subpoena be served upon Mr. Clermont ordering him to file the said register at the next meeting of this Committee.

Mr. Louis Joseph Forget, contracting plumber, having been requested to file certain documents, at the meeting of this Committee dated the 12th of March last, appeared and stated that he had sent to the secretary copy of the specifications furnished by the architect and would lay before the Committee, at its next meeting, the other documents which were asked from him. He also submitted a statement dated the 25th of March last, containing certain details connected with the document in question, and the said statement was filed as exhibit 20.

Messrs Narcisse Ouellette, contracting plumber, Henri Pepin, tinsmith and roofer, Damien Lalonde, manufacturer, Onésime Audy and James Perrault, mason contractors being duly sworn, gave evidence.

Mr. J. O. Marchand, witness duly summoned, having been called, and his absence having been ascertained, it was

Resolved: That a new subpoena be served upon Mr. Marchand, for the next meeting of the Committee.

Mr. Alcide Chaussé, Building inspector, submitted the report he was instructed to prepare on the 12th March last anent the construction of No 13 Police station, and the said report was filed as Exhibit 21.

On motion of Ald. L. A. Lapointe, it was

Resolved: That the present meeting be adjourned until Monday next, the 7th instant, at 8 o'clock p. m., Messrs A. Chaussé, Fitz-James E. Browne and J. A. Godin to appear on said date before this Committee, without any further notice.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.

* * *

Report of adjourned meeting held the 7th of June.

Present: Aldermen Lavallée, chairman, Robinson, Carter and Roy.

Were also present several witnesses and the legal advisors who attended the last sitting of this Committee.

The minutes of the last sitting were read and confirmed.

Mr. J. Oscar Proulx appeared before the Committee and produced duplicates of certain contracts already forming part of the record as exhibits 16, 17, 18 and 19;

The Committee, after having ascertained that said documents were true copies of those in the record, allowed the said Mr. Proulx to take them back.

Mr. Proulx also submitted contracts entered into between himself and Messrs. Ernest David, D. Clermont & Co., Ouellette & Forget and the Canadian Wire Goods Co., a copy whereof was taken down by the stenographer, after which the said Mr. Proulx was allowed to keep the same in his possession.